
Siracusa. "Garozzo fai da te
su  Open  Land  e  servizio
idrico",  l'analisi  del
consigliere Milazzo
Vicenda Open Land e servizio idrico al centro dell’intervento
del consigliere comunale, Massimo Milazzo, il quale afferma:
“Nell’uno  e  nell’altro  caso  il  sindaco  non  ha  cercato  la
discussione e la concertazione della soluzione con l’intero
consiglio comunale e con tutte le rappresentanze politiche
cittadine. Ha voluto far tutto da solo e adesso il risultato è
sotto  gli  occhi  di  tutti.  Abbiamo  appena  appreso  che  il
Consiglio di Giustizia Amministrativa ha respinto le difese
del Comune di Siracusa e ha nominato un consulente di ufficio
per  calcolare  l’ultra  milionario  risarcimento  da  versare
all’Open Land. Si parla di circa 26 milioni di euro: una cifra
che  graverà  su  tutti  i  contribuenti  siracusani  e  che
implicherà  non  pochi  problemi  amministrativi  e  forse
giudiziari  riguardo  ai  bilanci  comunali  approvati  e  da
approvare”. Pressoché analoga, a detta di Milazzo, la storia
per il servizio idrico. “Anche in questo caso – spiega il
consigliere comunale – il sindaco ha preferito fare tutto da
solo e scegliere di affidare il servizio idrico e fognario a
un’associazione temporanea di tre imprese selezionata senza
gara pubblica e senza nemmeno chiedere, prima di ogni altra
interlocuzione, il certificato antimafia. Il risultato è che
una delle tre imprese, particolarmente attiva nella Locride,
non ha fornito il certificato antimafia e ha dovuto recedere
dall’Ati. E dopo 7 mesi il servizio idrico, fognario e di
smaltimento  dei  fanghi  è  ancora  gestito  in  maniera
“provvisoria” dal Comune, dando luogo a innumerevoli e sempre
più pesanti disservizi a carico dei siracusani”. Per questo il
consigliere Milazzo invita tutti i protagonisti della vita
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politica cittadina “a una seria assunzione di responsabilità
affinché si possa lavorare uniti per tirare Siracusa fuori da
questi guai”.

I problemi di Fontane Bianche
in Commissione Decentramento
Un approfondimento sulle problematiche vissute dai residenti
delle  zone  balneari.  Lo  ha  proposto  in  commissione
decentramento il consigliere comunale, Fabio Rodante, insieme
al consigliere di circoscrizione Neapolis, Nicoletta Abela e
al  gruppo  C.  SR  LAB.  Dopo  l’audizione  del  comitato  pro
Arenella e la redazione di uno specifico atto di indirizzo che
sarà presto discusso in consiglio comunale, il consigliere
comunale,  ha  richiesto  la  convocazione  del  comitato  Pro
Fontane Bianche. “Tale frazione – spiega infatti Rodante –
vive in uno stato di isolamento insopportabile. La riduzione
del servizio di raccolta rifiuti e la carenza del servizio di
trasporto pubblico non possono restare ancora inosservate. I
residenti di Fontane Bianche hanno diritto a un trattamento
privilegiato, proprio per i ritardi subiti nel tempo e per i
contributi che in termini di imposte e tributi offrono alla
città”. Per questo il consigliere Rodante proporrà interventi
risolutivi  su  viabilità  e  parcheggi,  riscrivendo  il  piano
della mobilità e del traffico proprio per Fontane Bianche. “Da
anni – aggiunge Rodante – è stato predisposto un progetto
preliminare per la realizzazione di un nuovo accesso alla
frazione  balneare  e  dell’allargamento  delle  vie  da  e  per
Cassibile.  Acquisiremo  anche  la  disponibilità  a  eventuali
concessioni  di  terreno  per  lo  sbancamento  di  alcune  vie
strategiche, essenziali per la sicurezza degli automobilisti.
Il  nuovo  servizio  di  trasporto  turistico,  inoltre,  se
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potenziato per la città, non potrà escludere un nuovo percorso
specifico, seppur limitato alla stagione estiva, da e per le
zone balneari, fino a Fontane Bianche”.

Siracusa. Vinci: "Sanità allo
sbando, l'Amministrazione sia
più incisiva"
“La linea di rendicontazione di un fallimento delle politiche
sanitarie del nostro territorio, di cui comunque il sindaco,
ancorché  non  abbia  competenze  dirette,  nella  qualità  di
responsabile  della  sanità,  è  artefice  insieme  ai  vertici
sanitari e alla deputazione regionale”. E’ così che Cetty
Vinci, consigliere comunale e portavoce cittadino di Fratelli
d’Italia, definisce i 51 milioni di euro di mobilità passiva
dichiarata in un anno dal direttore generale dell’Asp in sede
di commissione consiliare “sanità”. Cetty Vinci continua: “Il
progetto  del  nuovo  ospedale,  infatti,  è  sempre  più
irrintracciabile nel porto delle nebbie delle risposte evasive
che  continuiamo  a  ricevere  in  Consiglio  comunale  e  in
commissione. Ed è troppo facile ergersi a “king maker” quando
si tratta dei cambiamenti a qualche poltrona regionale per
dimostrare il proprio peso politico e dichiararsi estraneo ai
fatti quando obiettivi realmente importanti per la città come
il nuovo ospedale non si comprende perché non vengano neanche
perseguiti”. Non solo. Come sottolinea la portavoce cittadini
di Fratelli d’Italia, infatti, il registro tumori è aggiornato
al 2009. “E i dati che vengono fuori – precisa – ci servono a
ben  poco,  ma  intanto  ci  vanagloriamo  di  partecipare  alle
sedute  dell’Aia”.  Spazio  anche  all’ospedale  di  Lentini,
nell’intervento di Cetty Vinci che evidenzia come sia “vuoto
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per  circa  il  50%  e  nessuna  politica  sanitaria  vede
protagonista la classe dirigente siracusana per far sì che
attraverso l’occupazione dell’altro 50% la cifra del debito
proveniente dalla mobilità passiva possa ridursi. Non esiste
un  pronto  soccorso  pediatrico  attivo  h24,  la  radioterapia
appartiene  alla  politica  renziana  degli  annunci,  mancano
numerosi medici e infermieri in numerosi reparti e l’appello
alla rivalsa per le ingiustizie subite da parte di famiglie e
gruppi di associazioni si moltiplica”. Cetty Vinci conclude:
“Mi  domando  cosa  possa  fregare  ai  cittadini  siracusani
dell’unità  o  della  disunità  del  Pd,  quando  i  risultati
raccolti da questo partito che governa il territorio sono
tanto sconfortanti e faccio un appello a tutti i consiglieri
comunali  affinché  le  informazioni  ricevute  in  sede  di
commissione consiliare possano diventare oggetto di un grande
dibattito pubblico in un prossimo Consiglio comunale”.

Avola.  Il  sindaco  consegna
due targhe al Primo Circolo
De  Amicis  per  il  lavoro
svolto  dagli  alunni  sulla
Shoah
Due targhe in memoria della Shoah nel suo 70° anniversario. Le
ha consegnate il sindaco di Avola, Luca Cannata, ai plessi
della scuola primaria Coletta e Lido. Gli alunni del primo
Circolo  Didattico  De  Amicis,  infatti,  nel  corso  della
settimana,  dedicata  alla  riflessione  sulla  Shoa,  si  sono
dedicati  a  numerose  attività  sul  tema  come  dibattiti,
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laboratori di lettura, allestimento di una mostra di elaborati
grafico-pittorici  e  composizione  di  poesie.  Al  termine  di
questa intensa settimana, gli alunni delle quinte classi dei
plessi Coletta e Lido hanno ricevuto la visita del sindaco
che, oltre a consegnare le targhe, ha espresso apprezzamenti
per il lavoro svolto dai ragazzi e dai docenti. Grande la
soddisfazione  del  dirigente  scolastico  Stefania  Stancanelli
che ha plaudito all’operato dei docenti e ha ringraziato tutti
gli alunni presenti per aver dato un originale contributo
all’iniziativa  programmata  dalla  scuola.  Nel  corso
dell’evento,  gli  alunni  hanno  recitato  bellissime  poesie
composte da loro e hanno letto alcuni brani tratti dai più
famosi testi di narrativa del ‘900.

Siracusa. Stagione Agimus, il
"duonovecento"  all'istituto
Privitera
E’  per  domani  alle  18,  all’istituto  musicale  “Privitera”,
l’appuntamento con il secondo evento del 2015 per la stagione
concertistica Agimus, realizzata con il patrocinio del Comune
di  Siracusa.  Per  l’occasione  si  esibirà  “duonovecento”,
composto  dai  messinesi  Carmelo  Quagliata  al  sassofono  e
Roberto Oppedisiano al pianoforte. Il programma prevede alcune
tra le più importanti composizioni destinate a questo organico
nel secolo scorso, tra le quali il celebre “Scaramouche” di
Darius Milhaud, tre pezzi di Astor Piazzolla e la bellissima
Suite Hellènique di Pedro Iturralde. Da segnalare anche la
prima assoluta di “Novecento” del siracusano Roberto Salerno,
brano recentemente edito dalle Edizioni Map. Il concerto vedrà
anche  le  proiezioni  multimediali  a  cura  del  prof.  Antoni
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Laganà.

Floridia. "A saluti, a prima
cosa!",  nell'aula  consiliare
si  parla  di  corretta
alimentazione
“A saluti, a prima cosa! Conoscere e scegliere la corretta
alimentazione sana e naturale per i bambini ed adulti da 0 a
120 anni”. E’ questo il titolo dell’incontro dibattito in
programma oggi, alle 16.30, nell’aula consiliare del Comune di
Floridia, promosso dall’associazione dilettantistica sportiva
“Olympus”  con  il  patrocinio  di  “AssoVegan”,  Associazione
vegani  italiani.  Il  tema  “Cura  e  guarigione  dei  disturbi
neoplastici  e  delle  malattie  indotte  dalla  scorretta
alimentazione” sarà affrontato da Maria Agnello, specializzata
in microbiologia, virologia, neuro immuno modulazione, esperta
di alimentazione nella prevenzione e cura delle principali
patologie, nonché in diagnosi differenziale della composizione
corporea  e  interazione  tra  sistema  nervoso-endocrino  ed
immunitario. Esperta in alimentazione prevalentemente vegetale
ad  azione  alcalinizzante  e  antiinfiammatoria.  “L’importanza
dell’alimentazione  naturale  in  età  pediatrica  ed
adolescenziale, per prevenire disturbi e malattie” sarà invece
l’argomento affrontato da Pietro La Monaca, medico chirurgo,
specialista in pediatria, esperto in nutrizione, membro della
Ssnv,  Società  scientifica  di  nutrizione  vegetariana,
prevenzione e cura dietetica delle malattie anche in ambito
oncologico. Modererà Cetty Bruno.
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Pallanuoto, A2. Derby d'alta
classifica per la 7 Scogli, a
Palermo  parola  d'ordine:
"vincere"
(cs) Derby d’alta classifica, per i ragazzi di mister Baio
chiamati alla prova “Telimar” domani all’Olimpica di Palermo.
Dopo la bella vittoria di sabato scorso al “Paolo Caldarella”
contro  l’Item  Nuoto  Catania,  Camilleri  e  compagni  sono
chiamati a confermare lo stato di salute che ha rilanciato, di
fatto, le ambizioni aretusee. Di fronte, la 7 Scogli avrà una
delle formazioni più temibili di questo campionato, reduce di
tre sconfitte consecutive e, quindi, alla ricerca di riscatto
tra le mura amiche. “ Abbiamo lavorato bene- ha commentato
mister  Aldo  Baio-  sia  sul  piano  tattico  che  su  quello
psicologico. Siamo reduci di una bella vittoria contro la
Nuoto Catania e non possiamo permetterci cali di tensione
soprattutto contro una squadra esperta come la Telimar che ha
dalla  parte  sua  l’esperienza  dei  suoi  atleti,  che  ormai
giocano insieme da quattro anni ed il fattore campo che nelle
ultime stagioni gli è sempre stato favorevole.” Partita della
svolta è stata l’affermazione del presidente Capillo che ha
dichiarato:  “  Stiamo  cominciato  a  prendere  consapevolezza
della nostra forza, gara dopo gara. Sappiamo di avere un ciclo
di  partite  abbastanza  impegnativo  e  il  nostro  obbiettivo
prioritario è quello di ottenere più punti possibili in queste
4 partite, pensando in primis alla salvezza. Acquisito il
nostro  obbiettivo  stagionale  potremmo  cominciare  a  pensare
anche  a  qualcosa  di  più  ed  elevarci  a  squadra  di  alta
classifica, non più a “matricola”. Il fattore campo non è a
nostro favore, ma so che la tribuna di Palermo non è ancora
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agibile – conclude Capillo – , questo potrebbe essere un punto
a  nostro  favore,  considerando  il  tifo  molto  caldo  dei
palermitani”.

Siracusa.  Mariarita  Sgarlata
ospite  di  FM  Italia:  "Le
scuse  del  Governatore  non
arriveranno. E non le chiedo"
“Le scuse del Governatore Rosario Crocetta non arriveranno
mai. E nemmeno le chiedo”. Esordisce così Mariarita Sgarlata,
in riferimento alla richiesta di archiviazione, da parte della
Procura,  dell’inchiesta  sulle  presunte  irregolarità  nella
costruzione di una piscina e di un locale tecnico in una villa
di sua proprietà. Ospite degli studi di FM Italia, nel corso
della  trasmissione  RadioBlog  con  Mimmo  Contestabile,  l’ex
assessore regionale ha ricordato i suoi tentativi di spiegare
“con carte alla mano”, per usare le sue parole, quanto tutto
fosse  “costruito  e  maldestro”.  Quindi  Mariarita  Sgarlata
aggiunge: “Ma di fronte all’ostinata richiesta di dimissioni,
da parte del presidente Crocetta, non ho potuto che dire: “Va
bene, manda tutto alla Procura. Ma ho sempre avuto, e continuo
ad avere, fiducia nella magistratura. Sono contenta che la
legittimità del mio comportamento sia emersa, ma – ammette
l’ex assessore regionale – mi ha molto ferito che la mia linea
etica sia stata messa in discussione. Credo che un assessore
non debba privarsi dei suoi diritti di cittadino e, come tale,
avevo chiesto un parere al Comune e alla Soprintendenza per
fare dei lavori”. Esce insomma a testa alta da questa vicenda
Mariarita  Sgarlata  che,  nel  corso  di  RadioBlog,  si  è
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soffermata anche su alcune vicende di rilevanza nazionale,
come  l’elezione  del  presidente  della  Repubblica,  definendo
“magnifica” la scelta del Pd di Sergio Mattarella. Spazio
anche a un passaggio sulla politica locale e, in particolar
modo, sulla revoca dell’assessore Maria Grazia Cavarra. “Sono
convinta  che  la  continuità  amministrativa  –  ha  spiegato
Mariarita  Sgarlata  –  sia  la  chiave  del  successo
amministrativo, ma è chiaro che chi ha dato una delega può
revocarla. Io sono per una politica umana e avrei lasciato
ancora qualche mese Maria Grazia Cavarra al suo posto per
darle ilt empo di concludere le diverse iniziative avviate”.

Siracusa. Servizio idrico, la
Ligeam si ritira dalla newco
formata con Dam e Onda
La società Ligeam, che componeva l’Ati per la gestione del
servizio idrico insieme a Dam e Onda Energia, ha comunicato ai
sindaci di Solarino e di Siracusa che si ritira dalla newco
appena  formata,  la  Siam.  Le  sue  quote  potrebbero  essere
assorbite dagli spagnoli della Dam e questa mossa potrebbe
sbloccare  l’affidamento  rimasto  sospeso.  E  di  rimando,
permettere di assorbire i circa 80 ex Sogeas che – dopo il
crack  Sai  8  –  speravano  di  poter  trovare  la  salvezza
(lavorativa) confluendo come da bando nella Siam. Una speranza
che potrebbe diventare realtà entro il prossimo mese di marzo,
a meno di nuovi colpi di scena nella complessa storia della
gestione del servizio idrico a Siracusa (e Solarino) dopo il
pesante fallimento del precedente gestore e il mancato accordo
tra  Comuni  al  tavolo  del  Consorzio  Ato  prima  della  sua
liquidazione.
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Augusta. Tentava di estorcere
consistenti somme di denaro a
un  commerciante,  arrestato
33enne
Avrebbe tentato di estorcere consistenti somme di denaro a un
titolare  di  un  pubblico  esercizio  del  centro  di  Augusta.
Vincenzo  Formica,  33  anni,  già  conosciuto  alle  forze  di
polizia, è stato arrestato da personale della Polizia di Stato
in servizio al Commissariato di Augusta che ha dato esecuzione
all’ordinanza di custodia cautelare in carcere, emessa dal
giudice per le indagini preliminari del Tribunale di Siracusa.
L’attività di polizia giudiziaria, sia di tipo tecnico sia
tradizionale,  coordinata  dalla  Procura  della  Repubblica  di
Siracusa, ha infatti consentito di appurare che Formica aveva
avviato molteplici attività con intento estorsivo, pretendendo
la dazione periodica di una somma di denaro per un presunto
servizio di vigilanza. L’intento estorsivo, veniva manifestato
da Formica con la minaccia rivolta all’esercente – vittima di
danneggiamenti all’attività commerciale in caso di rifiuto,
rafforzata  dalla  prospettata  appartenenza  a  un  gruppo
criminale  mafioso.  Formica  è  stato  associato  alla  Casa
Circondariale “Cavadonna” di Siracusa.
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